

EKSPOS

Komunikasi Intensif: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Laksanakan Sambang di Berbagai Komunitas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID

Jul 24, 2024 - 13:27



Purwakarta - Dalam rangka mempererat hubungan dan membangun kemitraan dengan berbagai lapisan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara rutin melakukan sambang ke berbagai komunitas.

Salah satu komunitas yang menjadi fokus perhatian adalah para tukang ojek yang berperan penting dalam kehidupan sehari-hari warga.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa kegiatan sambang komunitas ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara polisi dan warga serta memberikan rasa aman di lingkungan masyarakat. "Dengan berkunjung langsung ke komunitas-komunitas, seperti tukang ojek, kami bisa mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan masukan dari warga. Ini juga merupakan cara untuk menunjukkan bahwa polisi selalu hadir dan siap membantu," ujarnya pada Rabu, 24 Juli 2024.

Dalam pelaksanaan sambang komunitas, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari berinteraksi dengan para tukang ojek, memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan di jalan dan tips menghindari tindak kejahatan. Mereka juga mendengarkan berbagai masalah yang dihadapi oleh para tukang ojek dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Kapolsek Bungursari menegaskan bahwa kemitraan antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Sambang komunitas ini tidak hanya untuk mengawasi, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat. Kami berharap dengan adanya kerjasama yang baik, segala bentuk gangguan kamtibmas dapat diminimalisir," kata Kapolsek Bungursari.

Dengan adanya kegiatan sambang komunitas yang rutin, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan dan merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendampingi dan melindungi masyarakat di wilayahnya, menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Purwakarta.